

Postulat 'Espace de verdure et de détente pour tous'

Bien qu'engagée vers la qualité de la vie sociale et familiale, la Ville de Pully ne compte que peu d'emplacements de détente dévolus aux activités spontanées.

La Direction des domaines, gérances et sports est sur le point de compléter un projet de pavillon ludique destiné à la promotion des espaces verts et de la forêt à Pully. Ce pavillon (abri en rondins) a été conçu par les bucherons de notre commune et, à ce stade, ne doit plus qu'être assemblé.

Il sera érigé sur des terrains propriété de la commune situés dans le Bois de la Chanuala en remplacement du stand 'petits calibres' maintenant démolé.

Situé à l'est et immédiatement attenant à cet emplacement, la commune dispose également d'un terrain plat bordé par la Chandelar. Cette parcelle ne semble pas être exploitée aujourd'hui.

Au vu de sa situation, l'endroit serait idéal pour y installer des tables et des bancs, des poubelles et des emplacements de Bar-B-Q libres d'accès.

Il est important de noter que cet emplacement est accessible aux véhicules de secours (police, ambulance) et qu'au vu de son isolement, des activités quelques peu bruyantes ne dérangeront en aucun cas les résidents de Pully.

Cette demande s'inscrit dans le programme de législature 2011-2016 de la Municipalité dont les objectifs sont de :

- Favoriser l'offre socioculturelle et sportive
- Favoriser les rencontres au sein de la population de Pully
- Promouvoir des animations et une vie festive favorisant l'adhésion à l'identité locale

Il apparaît également que de tels objectifs sont défendus par la grande majorité des partis.

Ce postulat demande à la Municipalité d'équiper sommairement en lieu de rencontre familial l'emplacement situé dans les Bois de la Chanuala.